

## **BSV Ohringen: Klare Niederlage!**

**Nach anfänglich gutem Beginn baut der BSV Ohringen stark ab und bezieht gegen Appenzeller Vorderland eine klare Cup-Niederlage!**

### ***Im ersten Satz noch ebenbürtig***

Obwohl die Ohringer einen denkbar schwachen Start erwischten und schnell mit 1:5 im Hintertreffen lagen, fanden die Einheimischen immer Besser ins Spiel und konnten ab der Satzmitte das starke Spiel der Appenzeller mitgehen und gar in Führung gehen. Es kam sogar nach besser: Nach einem Time Out des Gegners drehte Ohringen regelrecht auf und ging scheinbar vorentscheidend mit 17:13 in Führung. Doch immer wieder schlichen sich Unkonzentriertheiten ein und dem Angriff gelangen keine Punkte mehr. So war es der Gegner, der wieder ausgleichen konnte und schlussendlich den 1. Satz mit 20:18 knapp für sich entscheiden konnte.

### ***Einbruch ab Spielmitte***

Sichtlich geschockt ab dem zum Schluss leichtfertig vergebenen Startsatz ging auch der Beginn des zweiten Satzes daneben. Nochmals rappelte sich der BSV Ohringen auf und ging mit 11:10 zum ersten Mal in Führung. Die zahlreichen Zuschauer erhofften nun die Wende in diesem bisher ansprechenden Spiel doch leider war das Gegenteil der Fall. Was folgte war der totale Einbruch und mit 15:20 eine klare Satzniederlage.

### ***Einwechslungen bringen keine Impulse***

Mit der Einwechslung von Sprenger für Plattner in der Defensive und von Ziereisen für Rüesch im Angriff erhoffte sich das Heimteam, die notwendigen Impulse, um dem Spiel einen anderen Ausgang zu geben. Doch an diesem Abend nützte alles nichts. Immer mehr schnitzerte die zuvor ansprechend spielende Defensive und brachte kaum mehr einen geordneten Aufbau zu Stande. So kamen nur noch sehr wenige Bälle in die Angriffszone und dementsprechend harmlos wurde das Ohringer Spiel. In der Folge hatten die Appenzeller leichtes Spiel

und machten mit den nun inferioren Ohringer kurzen Prozess. Mit 20:14 wurden sie regelrecht abgefertigt und verloren so das Spiel klar mit 0:3 Sätzen.

### ***Meisterschaftsstart am Samstag***

Nach dem Erfolg am Eulachturnier in Elgg hat die Moral des BSV Ohringen vor dem nun folgenden Start in die 1. Liga Meisterschaft einen empfindlichen Dämpfer erhalten. Nun gilt es, nach vorne zu blicken und mit neuem Elan die Sommermeisterschaft anzugehen, in der letztes Jahr mit der Bronzemedaille ein schöner Erfolg erzielt werden konnte.

Für den BSV Ohringen spielten:  
Bachmann, Plattner, Rüesch, Sigg,  
Sprenger, Wittwer, Ziereisen

<http://www.bsvohringen.ch>

### **Agenda:**

Samstag, 6. Mai 2006  
Sportplatz Guggenbühl  
Faustball Meisterschaft 1. Liga  
Spielbeginn 14.00 – ca. 17.00 Uhr  
mit dem STV Oberwinterthur und dem  
BSV Ohringen